

Schaafheimer beim Heringsessen in Eppertshausen

Schaafheimer Union besuchte Eppertshäuser Christdemokraten

Am Aschermittwoch, den 18. Februar 2015 bereiteten die CDU Eppertshausen wieder ihr traditionelles Heringsessen. Nach einem alten Rezept des früheren Vorsitzenden Fritz Leistner wurden Heringe in Natur, mit Senf- und Meerrettich- Sauce serviert. Heiße Pellkartoffeln und Specksauce ergänzten den Genuss. Wie in vielen Jahren zuvor besuchten wieder Schaafheimer Christdemokraten ihre Eppertshäuser Freunde. Den politischen Part übernahmen Bürgermeister Carsten Helfmann und der Vorsitzende Charles Ross. Sie informierten über kommunale Ereignisse.

W. R. / 24.02.2015